

# Orgatreffen 13.06.2024

## Teilnehmende:

- Leitung (voll)
- Helpdesk (voll, soooviel habe ich garnicht getrunken...)
- Dorian
- Rhea
- Julian
- Utku
- Carolin
- Hannah
- Philipp

## Orgas

## Taschen:

- E-Mail wird vorgeschrieben
- Aktuell gibts noch technische Probleme

## Workshops:

- Moodle-Kurs beantragt für Info & Kommunikation
- Wahl wird überlegt
- Anmeldung & dem Rest so schnell wie möglich

## Master-BBQ:

- Nö

# Unirallye

- Jonas hat erste Mail zum Filmkreis geschrieben (für Station)

# Stadt- und Campusführung

- wird so gemacht wie immer
- Tobsi wird vermutlich auch helfen
- C110 & C120 zwei Routen, daher so relativ sinnvoll

# Lerngruppen-Speeddating

- Nicht da, aber ist noch am überlegen die Orgas etwas zu verändern

# ggfls. anzuschreibende Orgas

- Kleidung
- Kneipentour
- Lerngruppenspeeddating (Benjamin) -> Lounge mal anfragen
- Moodle: Rhea + Magnus + FS-Kurs???
- Design: Magnus ?
- Vorträge

---

Revision #1

Created 9 August 2024 18:59:24 by Max H.

Updated 9 August 2024 19:02:44 by Max H.